

Última hora

Una guía de la UCLM ayudará a crear empresas en 80 días

“La vuelta a tu mundo en 80 días” es una iniciativa que ofrece las claves para montar una empresa en cuatro meses, respondiendo de una forma sencilla y eficaz a todas las inquietudes empresariales-financieras, así como a aquellas cuestiones jurídicas y profesionales de interés para

crear un negocio con garantías. Según ha explicado el miembro de la AJE, Cesar Ríos, con esta iniciativa se pretendemotivar a los alumnos a ser más proactivos en cualquier actividad que aborden, no sólo empresarial, tratando de romper prejuicios negativos acerca del sector privado. Para ello se abordará aspectos claves con los que culminar con éxito una idea o negocio.

Paso firme para la IGP Carnes Valle de Alcudia, de Ciudad Real

Los grupos de desarrollo rural Valle de Alcudia, Montesur y Montes Norte, junto con la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades, han dado un paso más en la creación de la Indicación Geográfica Protegida (IGP) Carnes Valle de Alcudia, que tiene como fin contribuir a

mejorar la comercialización de carnes de ovino, vacuno y caprino que producen los ganaderos de estas comarcas. El comité de seguimiento de la IGP, del que forman parte estos grupos de desarrollo y la propia Administración regional, han mantenido la primera reunión de trabajo para avanzar en este proyecto de cooperación que ha sido el primero en ser aprobado por la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente.

Los protagonistas de la semana



Victorino Lluch

NUEVO DTOR EJECUTIVO TERRITORIAL DE C-LM Y CASTILLA Y LEÓN DE "LA CAIXA"

“la Caixa” ha nombrado a Victorino Lluch nuevo director ejecutivo territorial de Castilla y León y Castilla-La Mancha. El nuevo responsable de la territorial cuenta con una sólida trayectoria en “la Caixa”, entidad a la que se incorporó hace 20 años y, desde entonces, ha desempeñado cargos de responsabilidad a nivel de Dirección.



Carmen Conde

CRUZ AL MÉRITO A LA EX DECANA DEL COLEGIO DE ABOGADOS DE TOLEDO

El presidente del Consejo General de la Abogacía y en su nombre el decano ilustre del Colegio de Abogados de Toledo concederá la Cruz al Mérito en el Servicio de la Abogacía a Carmen Conde, abogada y ex decana del Colegio de Abogados. El acto tendrá lugar en la ciudad de Toledo el próximo martes día 23.



Felipe Hernández Perlines

DIRECTOR DE LA CÁTEDRA DE ESTUDIOS COOPERATIVOS DE UCLM

Señalaba la necesidad de apostar por la creación de nuevos procesos y nuevas formas de acceso a los mercados, siempre tendiendo a la competitividad. Indicaba igualmente el papel que juegan las nuevas tecnologías, como fuente de creación de empleo y búsqueda de nuevos modelos de negocio.



Los enfermeros se adaptan a la nueva Ley

Con la nueva Ley del Medicamento en la mano y tras años de negociaciones resueltas con nuevas conquistas en la profesión Enfermera -en las que el Colegio Oficial de Enfermería de Toledo ha desarrolla-

do un papel muy activo para alcanzar este éxito-, la profesión ahora reconoce y valora estos logros, y qué mejor manera que mostrando su interés en la actualización de sus conocimientos.



Acesanc analiza la situación de morosidad

La Confederación de Empresarios de Cuenca en colaboración con Ceoe Cepyme Acesanc ha realizado dos jornadas de información muy útil para los empresarios de la comarca dirigidas por un lado a las ventajas que se ofrecen para la contratación y por otro a la nueva ley

de morosidad. Estas cuestiones son muy importantes para las empresas porque se tratan de medidas que pueden impulsar su trabajo diario y suponer un respiro en unos momentos delicados como los actuales, de crisis económica.

La columna

La subida del IVA ya hace efecto sobre el consumo

C. Jiménez

Como era de esperar, la subida del IVA ya ha tenido sus primeros efectos sobre la economía de nuestro país. Y todo ello a pesar de las advertencias que desde las pequeñas y medianas empresas y los empresarios en general han realizado a los dirigentes políticos.

Según los datos que baraja el Instituto Nacional de Estadística y que se hacían públicos recientemente, la subida del IVA ha hecho que el consumo de los hogares cayese entre julio y septiembre el 1,1% con respecto al mismo periodo del trimestre anterior.

Un dato que llama poderosa-

TENDENCIA

El gasto de los hogares rompe así la tendencia de la recuperación de los últimos 9 meses

mente la atención si se tiene en cuenta que en los últimos tres trimestres este gasto se había recuperado.

También se ha reducido el empleo en un 1,7% con respecto al mismo trimestre del año 2009 lo que ha supuesto la pérdida neta de 295.000 puestos de trabajo a tiempo completo en un año.

Mientras tanto se trabaja ya en la reforma de las pensiones, que verá la luz a lo largo de la próxima primavera y no se descarta ligar el salario de los funcionarios a la productividad. Una medida que se tendrá que poner en marcha con sumo cuidado para poder ser imparcial en todas las decisiones que se tomen al respecto y sobre todo para no favorecer más aún la designación de cargos a dedo, o los denominados cargos de confianza con grandes sueldos.